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月  日：令和５年 8月 9日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ         遠藤常臣副委員長 

開会点鐘                  小澤崇文会長 

国歌斉唱 

ロータリーソング：我等の生業 

四つのテスト          

お客様の紹介            小澤崇文会長 

会長報告                                小澤崇文会長   

本日はありません 

幹事報告                  北島清高幹事 

●地区青少年交換プログラム 

2022-23派遣生帰国報告会・2023-24来日生歓迎会･ 

2023-24 派遣候補生合格証授与式 

９月 10 日（日）開催、参加申込 8/25 まで 

●23-24 年度 RLI パート１の開催 

（ロータリーリーダーシップ研究会：どなたでも

参加できます） 9 月 21 日（木） 

●会員増強セミナー 8/28(月)オンラインにて 

出席は会長・幹事 

●ポリオ根絶支援企業の募集 １口５万円 

 感謝状・END POLIO NOW ピンバッチ贈呈・ 

地区ホームページ等で公表されます。 

●「2023-24 世界ポリオデーイベント」参加お願い 

 １０月２９日（日）１３時スタート 

東京丸の内行幸通り広場（丸ビルと新丸ビルの間）

からウォークラリー（丸の内仲通経由、泰明小学校

まで）泰明小学校でトークショーなどを予定 

参加申込 10/2 まで 詳細は掲示板でご確認下さい 

●ポリオプラス・ソサエティのご案内  

詳細は掲示板でご確認ください。 

●都立第五商業高校生のインターンシップ受入の

お願い 11/8-9 の２日間。受け入れていただけ

る会員の方は幹事までお願いします。 

●８月のロータリーレートは１ドル 141 円です。 

クラブフォーラム             

理事会報告                 小澤崇文会長 

●納涼家族例会の収支報告(本間親睦活動委員長) 

 皆様の出席が多く、委員会費の支出はしなくて

も良くなりました。多くのご参加ありがとうござ

いました。 

●国立市｢社会を明るくする運動｣協賛について 

 例年どおり１万円の協賛をいたします。 

●国立市観光まちづくり協会年会費について 

 今年度の会費２万円を支出いたします。 

●地区よりグアム台風マワール被害義捐金につい

て 近々に募金箱を回します。 

●葉月さんお弁当代について 今迄頑張って値上

げせずに頑張ってきたのですが、諸費高騰により

300 円上げることといたしました。 

●新会員５名の公示をいたします。入会となりま

した際の会務分担は親睦活動委員会と社会奉仕委

員会です。 

●事務局の夏季休暇 8/14(月)～18(金)この間の連絡

は北島幹事にお願いします。 

●22-23 年度決算報告について (秋廣会計理事) 

7/19 に中野監査役に監査を受けました。昨年度の

特徴として、クラブ運営は諸物価高騰もあり次年

度への繰越金が少なくなっています。ニコニコボ

ックスで運営している奉仕活動は、コロナの影響

で活動が制限されていたこともあり繰越金が多く

なっています。 

●8/30 の例会のクラブフォーラムは各委員会ごと

の炉辺を行いたいと思います。 

会員記念日紹介 ８月のお祝い 本間親睦活動委員長 

会員誕生月 

関 俊之会員（18 日） 北島清高会員（12 日） 

鈴木政久会員（9 日） 安中 繁会員（16 日） 

夫人誕生月        

吉野利春会員夫人・益世様 

千葉伸也会員夫人・映美様 

津戸弘樹会員夫人・敦子様 
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8 月誕生月の 

北島清高会員 

鈴木政久会員 

 

ニコニコＢＯＸ         本間親睦活動委員長 

●小澤崇文会長 本日は台風関連の天候の不安定

の中、お集まり下さいましてありがとうございま

す。国立の一部地域で悪疫がいたずらしている様

です。暑さも続きます。皆様御自愛下さい。 

●北島正典幹事 地元盆踊りが開催され、コロナ

感染者が出てしまいました。皆様も御注意してく

ださい。誕生日のお祝ありがとうございます。 

●千葉会員 妻の誕生祝いをありがとうございま

す。出席日数で留年しないように頑張ります。 

●鈴木会員 誕生日プレゼントありがとうござい

ます。 

●本多会員 ６日の日曜日に奥多摩にてラフティ

ングの体験をしてきました。川の水は冷たくて気

持ち良かったです。その後も澤乃井さんでたっぷ

りお酒を呑んで充実した１日になりました。 

●津戸会員 妻敦子の誕生日プレゼントありがと

うございます。本当に暑い毎日ですが、皆様御自

愛下さい。 

＊ニコニコ BOX 合計 23,000円 累計 319,000円 

出席報告             津戸出席奨励委員 

８月 ９日 在籍３９名中 出席２６名 

28日前の出席率  7/5＝94.87％・7/12＝100％ 

閉会点鐘                 小澤崇文会長 

 

 

 

会計理事                      秋廣道郎 

 クラブ運営は物価高騰もあ

り運営が難しいですが、奉仕

活動の方の若干余裕分を回す

という柔軟な運営をしなが

ら、３年半を取り戻す活動を

財政的にも支援していきたい

と思っております。それが基

本方針でございます。よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

クラブ広報理事・広報 IT 委員長      千葉伸也 

 情報が溢れる中、いかに情

報を正確に広く伝えるかとい

う事がキーワードになってい

るかと思います。地区でも公

共イメージ委員会となり、公

共イメージを如何に上げてい

くかという事が大きなテーマ

になっています。それが会員増強にも繋がります

し、認知度向上になります。看板に偽りなく積極

的に様々な奉仕活動で地域に貢献している事をホ

ームページや SASを活用して伝えていけるように

努めて参りたいと思います。 

 

奉仕プロジェクト理事                伊藤 明 

 新型コロナウイルスも５類

感染症に移行し、通常の生活

へ戻りましたが、基本的な感

染対策は行いながら、会長方

針の『三年半を取り戻す！』

を実行出来る様にしていきた

いと思います。 

奉仕プロジェクト委員会（社会奉仕 職業奉

仕 青少年奉仕 国際奉仕）は、コロナ禍に行

えなかった事業を基本に、新たな事業を会員皆

様のご協力を頂き、進めていきたいと思ってお

りますので、よろしくお願いいたします。 

 

米山奨学委員長                   杉田和男 

 米山記念奨学会は、日本

と世界を結ぶかけ橋とし

て、日本のロータリー独自

の国際奨学事業を通して、

世界平和に貢献できる人材

を育成することを目的とし

ます。 

事業計画として、委員会が主体となり、会員

に米山奨学事業を理解してもらうよう努める。

会長方針に基づき、米山記念奨学会への寄付金

を会員にお願いする。地区担当者・米山奨学

生・学友会の人に卓話をお願いし、米山記念奨

学事業の理解を深める様にする。 

特別寄付金に皆様のお協力をお願いします。 

 

理事・委員長就任挨拶 ② 


